

Dan financiamiento integral al algodón

El sector algodonero y la industria textil tienen a su disposición un esquema integral que les permitirá desarrollar sus actividades productivas, mantener fuentes de empleo y mejorar los niveles de ingreso de divisas por concepto de exportaciones.

Así lo informó ayer, el Banco Central de Reserva, al dar cuenta de las medidas de política crediticia vigentes, conforme resoluciones de su Consejo Directivo.

Dichas medidas son:

1. Línea de crédito para financiar los costos de producción y recolección de la cosecha de algodón 1986-1987, que contempla una asistencia crediticia de Q109.0 por quintal rama de algodón, de acuerdo con las normas aprobadas por el B.C.R.

2. Una línea de crédito de Q85.0 millones a la Cooperativa Algodonera Salvadoreña.

—Pasa a la página 54—

De Santa Ana

Niño de 4 años muere asfixiado

(Santa Ana). Asfixiado murió el niño Oscar Armando Hernández, de 4 años de edad, de las Aldeas Infantiles SOS, en la Finca Procvavia de esta ciudad. Fue llevado urgentemente al Hospital del Seguro Social, donde poco después murió.

El Juez Primero de lo —Pasa a la página 29—

Estréllase bus en casa comercial y ladrones saquean

Las autoridades investigan el paradero de un motorista que ayer en la madrugada, conducía un bus de la ruta 7 que se estrelló sobre la 3a. Calle Poniente.

De conformidad con la información recabada en el lugar en que se accidentó el referido vehículo, frente al Centro Comercial San Carlos, el chofer que lo mane-

—Pasa a la página 23—



DECOMISO. Esta pistola de 9 mm, las tres granadas de fragmentación y lo que aparenta ser hierba, son camisas de combate "camuflajeadas" con zacate, que fueron decomisadas por la Policía de Hacienda, después de repeler a un grupo de terroristas cerca del Plan del Pino, cuando se dirigían a la capital a cometer actos de sabotaje.

Investigan estallido de granada fragmentaria

El estallido de una granada fragmentaria M-67, al sur del mercado Modelo de esta capital, ayer en la

mañana, investiga la Policía Nacional.

De conformidad con lo

—Pasa a la página 11—

Acusa de sabotaje ANTEL área técnica

La dirigencia de ANTEL responsabilizó ayer a los trabajadores que apoyen la huelga de cualquier sabotaje que ocurra y reafirmó su posición de descontar el tiempo holgado.

Así lo afirma la Administración Nacional de Telecomunicaciones, mediante un comunicado emitido ayer en el cual señala, que las amenazas hechas por los trabajadores de ANTEL contra la seguridad de la propiedad pública, son denunciadas,

pues van en contra de un servicio tan necesario como lo son las telecomunicaciones.

Entre otros aspectos, el mencionado comunicado señala, que "La Administración Nacional de Telecomunicaciones ANTEL, responsabiliza desde este momento a los trabajadores del área técnica de ANTEL, de cualquier daño o deterioro que ocurra en los servicios de comunica-

—Pasa a la página 9—



SUPERVISA. El Cnel. Carlos Mauricio Guzmán Aguilar (centro), Comandante Departamental de Cabañas, supervisa personalmente las consultas médicas y odontológicas, reparto de ropa, medic-

nas y demás actividades de Acción Cívica, que llevaron a cabo efectivos del Destacamento Militar No. 2, combinadamente con la Comisión de Restauración de Areas (CONARA), en beneficio de la población civil de Jutiapa.



ZONA NORTE. La tala de los bosques de nuestro país, sigue a un paso acelerado. Hoy le toca a los bosques de pinos de La Palma, San Ignacio, Miramundo y otros sectores de Chalatenango. En la carrete-

ra entre La Palma y desvío hacia Las Pilas, se encuentran grandes promontorios de leña, de la tala irracional a que son sometidos los bosques. Los forestales deben intervenir y evitar mayores daños.



ACRIBILLADO. Rosendo Cubías Ponce, policía militar que estaba de alta en el Estado Mayor, fue acribillado a balazos ayer, cerca de la Terminal de Buses de Occidente.



MAYORIA. El diputado Raúl Somoza Alfaro, declara que el Art. 125 de la Constitución, les permite no pertenecer a la Comisión que investigará la corrupción.

Capturan mujer que estafó a 41 con viaje a EUA

Una mujer que estafó a numerosas personas con el engaño del viaje a los Estados Unidos, capturó la Policía de Hacienda y la consignó al Juzgado de Paz de Ilopango.

El vocero de ese cuerpo de seguridad que proporcionó ayer los datos de este caso, indicó que la mujer, señalada por numerosas víctimas como la persona que les prometió llevarlas

—Pasa a la página 9—

Esperan fallo de juez en muerte norteamericano

"Estamos en espera de la confirmación o revocatoria de la detención provisional decretada contra un implicado en la muerte del norteamericano Peter Stryker Hascall".

Expresan lo anterior los fiscales específicos acreditados por la Fiscalía, para conocer de este juicio, quienes manifiestan que el 6 de Marzo recién pasado, el Juzgado Tercero de Paz

decretó la detención provisional contra el estudiante de Ingeniería Carlos Alberto Romero Flores, de 24 años, implicado en la muerte del marino mercante de los Estados Unidos Peter Stryker Hascall, hecho ocurrido frente a las Residenciales Modelo, de esta capital.

El 19 de Marzo, agregan,

—Pasa a la página 36—

Ultimado a balazos ayer policía militar

Un policía militar, de alta en el Estado Mayor, fue acribillado a balazos ayer en la mañana cerca de la terminal de buses de Occidente, informó el Juzgado 10. de Paz.

Según los datos, se trata de Rosendo Cubías Ponce, de veinticinco años de edad, quien transitaba sobre el Boulevard Venezuela como a las 7:30 de la mañana, cuando fue ata-

cado por un grupo de desconocidos que le dispararon desde varios ángulos, sin darle oportunidad de huir o escudarse en casas o negocios de las cercanías para evitar la muerte.

Personas que se encontraban a inmediaciones de la terminal de buses, indicaron que Cubías Ponce, quien aparentemente se di-

—Pasa a la página 11—

De Santa Ana

Desconocido ultima de un balazo a obrero

(Santa Ana). El obrero Gerardo de Jesús Aguilar, de 39 años, fue ultimado de un tiro en la cabeza a las seis de la mañana de anteayer Martes.

El crimen ocurrió en una calle de circunvalación de la colonia Lamatepec, al costado oriente, faldas del cerro Tecana. Aguilar Con-

treras llevaba un maletín con sus ropas para trabajar, cuando fue sorprendido por un hombre desconocido que le disparó y una bala le hizo impacto en la cabeza, muriendo en el acto.

El Juez Primero de lo

—Pasa a la página 11—

Muere faccioso, dos son capturados y 3 desertan

Un terrorista muerto, dos capturados, otro subversivo y dos colaboradores del FMLN que se entregaron, informa el COPREFA.

Según el Informe oficial, un civil fue secuestrado y otro asesinado. El combatiendo del FMLN perdió la vida en proximidades de San José de Guayabal, en el Departamento de Cuscatlán.

Angel Solís y Rosaluz Rodríguez Perla, fueron capturados durante un combate entre efectivos de la Primera Brigada de Infantería y una columna terrorista, en las faldas del Cerro El Jute, jurisdicción de Nejapa.

Mientras tanto, el subversivo Ángel Sosa López, de seudónimo Marcelo, se presentó al local de la De-

Los terroristas Miguel

—Pasa a la página 23—